

Historia de una guitarra

Conferencia - concierto

El origen de la guitarra se remonta a las antiguas civilizaciones griega y romana. Su desarrollo ha sido el resultado de un lento proceso de cambios y transiciones hasta llegar a lo que hoy conocemos como guitarra española. Es quizás el instrumento más tocado de la familia de las cuerdas pulsadas y ha cruzado toda clase de fronteras e inspirado a músicos de los más remotos rincones del planeta. En esta conferencia-concierto, conoceremos la historia de la guitarra y su estructura, y escucharemos piezas musicales que nos permitirán apreciar algunas de sus maravillosas posibilidades.

Expositor: Antonio Restucci

Guitarrista, multiinstrumentista, compositor y lutier chileno. Considerado por sus propios pares como el mejor guitarrista de la década del 2000. Se le reconoce por su gran habilidad con diversos instrumentos de cuerdas y por el fomento de la fusión latinoamericana en Chile.

Miércoles 3 de septiembre a las 20:30 hrs.

Lugar: Auditorio Clínica Indisa

Confirmar asistencia: clinicaindisa@centrosaval.cl o al teléfono 2924 2362

Arte y Cultura **2014**
SAMAL